

el joven soldado llora,
que la que su pecho adora
es ya esposa del Señor.

Dos palabras pronunció
la enamorada María;
mas como la noche huía
tal vez su promesa huía...

Cuántas veces del convento
Luis triste se ausentaría,
porque ya no repetía
el aire aquel juramentol...

—Una tarde que aspiraba
rico perfume suave
de la flor, cuando ya el ave
su canto postrero enviaba;

por vez primera se vieron
y desde entonces se amaron
y los vientos se llevaron
lo que sus labios digeron.

Al separarse de allí
Guzman, la noche cerraba
y el céfiro pregonaba
entre perfumes un sí.

El escuchó un juramento
al pié de la celosía:
mas ¡ay, del que en ellos fia
porque se los lleva el viento!

.

De su pecho amor no huye
y amando Luis desfallece,
que cuando una pasión crece
el aliento disminuye.

Pasa un año... pasan dos,
y ni un día ni otro día
vé el capitán á María
desde que le dijo: Adios!

Sus quejas amargas son
por que dejó en el convento
una tarde el pensamiento
y una noche el corazón.

Y dice, sin que se atreva
nunca á dudar de María;
—¡«Ay, del que en promesas fia,
porque el viento se las lleva!»

J. A. DE ALCÁNTARA.

Crónica universal.

ALCANCE TELEGRAFICO.

Madrid, 10 de Febrero.

La «Gaceta» inserta una Real orden prescribiendo que los profesores de los establecimientos públicos deben obtener el permiso de los rectores para poder enseñar privadamente.

Se han pasado ya á los comisarios nombrados por el Senado los antecedentes del negocio de la Cruzada.

Id. 10 de Febrero.

En el Congreso se está discutiendo el acta del distrito de Lavapiés, y en el Senado el proyecto de ley sobre el consejo de Estado.

Se confirma la noticia de que nuestro cónsul en Perpiñan es trasladado á París.

—Un horticultor de Torrelavega ha encontrado un medio tan barato como eficaz para beneficiar los árboles: rodea de nieve el tronco de estos con la mayor cantidad y á la mayor altura posible, y los árboles, presentando una extraordinaria lozania, dan muchísimo y excelente fruto. Este sistema se está poniendo este invierno en grande escala en Cabuerniga y otros valles de las montañas de Santander.

—De la Correspondencia autógrafa: La falsa noticia á que le tocó ayer el turno de salir á volar, para sostener la agitacion pública, fué la de que el nuncio de Su Santidad, despues de tener una acalorado entrevista con el ministro de Gracia y Justicia, señor Negrete, habia pedido sus credenciales. No solamente es falso que Monseñor Barilli haya intentado retirarse de España, sino que hace mas de diez días que no ha visto al señor ministro de Gracia y Justicia.

Olot 13 de febrero.

CRONICA LOCAL.

REVISTA DE SALONES.

¡Vamos allá!

Cosa cruel es tener que poner en noticia de mis amables lectoras, cuanto de nuevo acontece en esta bendita villa.

Y no creais, al oirme, que me juzgo rebajado al